

## REFERENCES (par oomark) Mystère

16-03-2015

Références (par oomark) n° 1978 Abonnez  
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé mardi 17 mars 2015 - 08:00

Diagonales,

par  
Jean-Jacques Salomon

Qu'est-ce que l'Angleterre ?

Dans les restaurants parisiens, le service est compris dans l'addition. A Londres, il est courant de voir figurer la mention :  
a discretionary 12,5% service charge...(suite)

Topo : "Ce qui se conçoit bien : s'énonce-t-il clairement ?"

Lycée Henri IV, Paris, 1908 :

- Un professeur de philosophie rend les copies d'une dissertation
- Il commence par le premier de la classe : 16/20
- "C'est bien, lui dit-il, mais vous auriez pu dire la même chose moins clairement !"

D'après Emmanuel Berl, Mort de la morale bourgeoise, Gallimard, 1929

Pourquoi faire simple quand on peut faire compliqué ?

Entreprise, 2015 :

- Le client : votre proposition commerciale est très complète
- Le vendeur : nous ne voulons laisser aucune question dans l'ombre
  
- Le client : en même temps, par endroits, vous êtes presque trop précis
- Le vendeur : nous avons comme principe de jouer la transparence
  
- Le client : sauf que ça paraît si simple qu'on finit par se méfier

Là où il y a du mystère, il y a de la marge

"La vérité pure et simple est très rarement pure et jamais simple." Oscar Wilde

La colle du jour : Pour renforcer la cohésion d'une équipe : faire circuler sa photo de groupe ? Réponse  
avec

Quand on aime, on ne compte pas : « La pression était de cent un mille trois cent vingt-cinq pascals ». Comment faut-il écrire pascal : majuscule, minuscule, singulier, pluriel ?  
Réponse  
avec

Carnet RH : Le code du travail précise que, dans les établissements où sont réalisés certains travaux insalubres et salissants, des douches sont mises à la disposition des travailleurs et que le temps passé à la douche est rémunéré au tarif normal des heures de travail sans être pris en compte dans le calcul de la durée du travail effectif. Mais quelle est la durée de douche prévue par cette prescription ?  
Réponse  
avec

Culture  
COM  
: Le magazine Paris Match fait sa couverture sur un référendum. En quelle année ?  
Réponse  
avec

Quartier latin

: « La Motte-Picquet-Grenelle ». Sans la station de métro qui porte son nom, celui-ci ne serait sans doute connu que des érudits. Mais qui était La Motte Picquet ? Réponse avec

Partager  
sur  
twitter

